



かしこく・やさしく・たくましく

西中野

平成 30 年度 4 月(479)号
平成 30 年 4 月 6 日
中野区立西中野小学校
校長 岡本 賢二

ご入学・ご進級おめでとうございます！



早乙女新副校長と岡本全力校長

校長 岡本 賢二

暖かい春の風とともに新しい年度が始まりました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。しらさぎ学級を含めて38名の新1年生が元気に入学してきました。全校児童227名が、希望にあふれた輝く笑顔で登校してくれました。この1年間、学校では、子どもたちの成長のために教職員が力を合わせて全力で教育活動の充実に努めてまいります。今年度も、学校をさらに盛り上げていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

大きな学校にも負けない

とにかく明るく元気な学校

【学校経営の柱①】子どもは明るく元気なことが大好きです。「明るさ」と「元気」は、何事にも前向きに取り組む源です。そのために、学校は明るく元気でなければなりません。明るく元気になる様々な取組を計画しています。子ども・教職員・保護者・地域が一体となって活力ある学校をつくりましょう。地域活性化の拠点となる「明るく元気な学校」づくりに努めます。

小さな学校の強みを生かした

一人ひとりが大切にされ、どの子も活躍できる学校

【学校経営の柱②】クラスや学年に関係なく仲が良いところが、本校の強みです。また、教員だけでなく様々な大人が子どもたちとかわかり、支え見守ってくださっているところも、本校の強みです。コンパクト・スクールだからこそ、一人ひとりを徹底的に大切にし、すべての子どもに活躍する場面をつくることができます。子どもにかかわるすべての大人が連携し合っって子どもを支える「子どもファーストの学校」づくりに努めます。

四月の生活目標
「元気よくあいさつをしよう」

生活指導部

新しい学年がスタートしました。入学・進級し、期待で胸がいっぱいだと思えます。

今年度も、次の生活指導の重点目標を中心に児童の皆さんの安全を全教職員で見守っていきます。

- ・ 気持ちの良いあいさつをしよう
- ・ 話をしっかり聞こう
- ・ やさしく正しい言葉づかいをしよう

特に、今月は、あいさつに重点をおいて取り組みます。あいさつは、心と心のキャッチボールにもなります。大きな声であいさつをすると自分や周りの人も気持ちがよくなります。朝から、元気な「おはようございます。」のあいさつがあふれるように指導を進めていきます。

保健目標

「自分のからだを知ろう」

給食目標

「給食のきまりを知ろう」